



mambo

OUR VISION OF THE COTTON MARKET 25/03/2024

Month	18-mars	25-mars	Variation	indices	18-mars	25-mars	Variation
MAY 24	93,88	91,53	- 2,50%	EUR/USD	1,0810	1,0940	+ 1,20%
JULY 24	93,40	91,85	- 1,66%	COTLOOK	98,45	96,90	- 1,57%
DEC 24	83,55	83,95	+0,48%				

SCROLL DOWN FOR ENGLISH VERSION

Le fil rouge de la semaine est une pensée de Goethe : « Mieux vaut une injustice qu'un désordre ». Cet aphorisme hante, à n'en pas douter, la cour suprême américaine sans parler des pères fondateurs de la nation. En effet, peut on imaginer D. Trump être écarté de la course à la Maison Blanche alors qu'il caracole en tête dans les sondages ?

Le syndrome Ousmane Sonko peut être théorisé, après le chaos provoqué par son éviction du jeu politique, voilà le clan de l'ancien opposant porté au pouvoir dès le premier tour au Sénégal.

Le Massacre perpétré à Moscou, réplique du Bataclan en France en 2015, permet, paradoxalement à V. Poutine de légitimer pour la première fois la « guerre » en Ukraine alors que l'état islamiste l'a revendiqué. La légitimation de la torture en acte de bravoure est apparue sur tous les écrans du monde, mais « chacun appelle Barbarie ce qui n'est pas de son usage » (Montaigne)...

Comme annoncé le marché du coton a largement corrigé la semaine dernière dans un mouvement de recul salvateur pour nombre d'intervenants. Il faut dire que le poids de l'hémisphère sud, Brésil et Australie en tête, pèse sur les cours. Malgré un chiffre des exportations aux États Unis décent et des embarquements soutenus le ICE n'a pas pu se maintenir.

Le sentiment baissier était palpable durant la conférence de l'ICA à Brême la semaine dernière. Il faut dire, comme le rappelle l'hebdomadaire *Challenges*, chaque année, près de 130 milliards de vêtements sont vendus dans le monde avec une production qui a doublé entre 2000 et 2014 sans que la production de coton n'ait autant progressée, démontrant l'utilisation croissante des fibres synthétiques. Comme nous le rappelons depuis des mois, la clef réside dans la demande textile qui tarde à se reprendre après l'embellie post COVID qui ne fut qu'un feu de paille. L'économie mondiale tourne au ralenti et l'inflation a obligé les consommateurs à se concentrer sur l'essentiel.

Notre marché reste fragile dans l'attente des intentions de production dédiées au coton qui seront publiées en fin de semaine. Reste à savoir si nous pouvons descendre en deçà du prix de revient, la dynamique actuelle semble indiquer que la réponse est positive...



Comme nous le rappelons depuis des mois, la clef réside dans la demande textile qui tarde à se reprendre après l'embellie post COVID qui ne fut qu'un feu de paille. L'économie mondiale tourne au ralenti et l'inflation a obligé les consommateurs à se concentrer sur l'essentiel.

Notre marché reste fragile dans l'attente des intentions de production dédiées au coton qui seront publiées en fin de semaine. Reste à savoir si nous pouvons descendre en deçà du prix de revient, la dynamique actuelle semble indiquer que la réponse est positive...



mambo

OUR VISION OF THE COTTON MARKET 25/03/2024

Month	18-mars	25-mars	Variation	indices	18-mars	25-mars	Variation
MAY 24	93,88	91,53	- 2,50%	EUR/USD	1,0810	1,0940	+ 1,20%
JULY 24	93,40	91,85	- 1,66%	COTLOOK	98,45	96,90	- 1,57 %
DEC 24	83,55	83,95	+0,48%				

This week's common thread is a thought by Goethe: "Better injustice than disorder". This aphorism undoubtedly haunts the American Supreme Court, not to mention the nation's founding fathers. Indeed, can we imagine D. Trump being dropped from the race for the White House when he is soaring ahead in the polls?

The Ousmane Sonko syndrome can be theorized: after the chaos caused by his ousting from the political game, the clan of the former opposition politician came to power in the first round in Senegal.

The massacre perpetrated in Moscow, a replica of the Bataclan in France in 2015, paradoxically allows V. Putin to legitimize the "war" in Ukraine for the first time, even though the DAECH has claimed responsibility for it. The legitimization of torture as an act of bravery appeared on every screen in the world, but "everyone calls barbarism what he does not use" (Montaigne)...

As forecast, the cotton market corrected sharply last week in a pullback that saved many market participants. It has to be said that the weight of the southern hemisphere, led by Brazil and Australia, is weighing on prices. Despite decent US export figures and sustained shipments, the ICE was unable to hold its ground.

The bearish sentiment was palpable at the ICA conference in Bremen last week. It has to be said, as the weekly Challenges points out, that every year, nearly 130 billion garments are sold around the world, with production doubling between 2000 and 2014, although cotton production did not increase as much, demonstrating the growing use of synthetic fibers.



As we have been pointing out for months, the key lies in textile demand, which is slow to pick up after the post-Covid upturn, which was nothing more than a flash in the pan. The global economy is slowing and inflation has forced consumers to focus on the essentials.

Our market remains fragile as we await production intentions for cotton, which will be published at the end of the week. It remains to be seen whether we can get below the cost price, and the current momentum seems to indicate that the answer is yes...